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Stadt Lich 35423 Lich, 05.02.2020 
Unterstadt 1 
 

N I ED E RS C H RI F T  

über die 17. Sitzung des Ortsbeirats Langsdorf 

 
Sitzung am: Dienstag, 04.02.2020 
Ort: Rathaussaal 
Dauer: 20:03 Uhr - 20:50 Uhr 
 
 
(Anwesenheitsliste entfernt) 
 
 
Inhalt der Verhandlungen 
der Ortsbeirat LangsdorfGütlich@@16. 16.12.2019 

TOP Drucksache Betreff 

 
 

1  Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der form- und fristge-
rechten Einladung, der Beschlussfähigkeit sowie der Tages-
ordnung 

 
Ortsvorsteherin Gütlich eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass 
der Ortsbeirat Langsdorf form- und fristgerecht eingeladen und beschlussfähig ist. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
 
 
 

2  Genehmigung der Niederschrift über die 16. Sitzung vom 
16.12.2019 

 
Die Niederschrift über die 16. Sitzung des Ortsbeirats Langsdorf am 16.12.2019 wird ge-
nehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 
 
 
 

3  Beratung und Beschlussfassung über den Haushaltsplan-
entwurf der Stadt Lich für das Rechnungsjahr 2020 

 
Ortsvorsteherin Gütlich eröffnet den Punkt 3.  
Der Ortsbeirat bespricht die Maßnahmen, welche Langsdorf betreffen. 
 
Der Ortsbeirat nimmt den Entwurf der Haushaltssatzung 2020 der Stadt Lich einstimmig zur 
Kenntnis. 
 
 
 

4  Mitteilungen und Anfragen 
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4.1  Sanierungskonzept Rathaus 
 
Ortsvorsteherin Gütlich berichtet über den vom Architekturbüro Seidel und Muskau ausste-
henden Maßnahmenbericht zur Bauerhaltung des Rathauses, der Bericht wird Ende Februar 
erwartet. 
 
 
 

4.2  Denkmal Langsdorfer Verträge 
 
Ortsvorsteherin Gütlich berichtet von den anstehenden Arbeiten der Wiederherstellung der 
Rasenfläche vor der Kirche. Im Zuge der Arbeiten, soll das Fundament für die Skulptur der 
Langsdorfer Verträge, mit ausgeführt werden. Die ausführende Gartenbaufirma soll das 
Fundament nach Vorgaben der Fa. Parsch herstellen. Sämtliche Abstimmungen mit dem 
Kirchenvorstand stehen noch aus. 
 
 
 

4.3  Mitfahrbänke 
 
Ortsvorsteherin Gütlich berichtet, dass Seitens der Stadt, noch keine Mitteilung bezüglich 
dem Sachstand der Mitfahrbänke vorliegt. 
 
 
 
 
 

 
ORTSVORSTEHERIN: SCHRIFTFÜHRER: 
 
 
 
 
(Ilka Gütlich) (Michael Neumann) 
 
 
 
 




